

50 ANIVERSARIO DE LA XII PROMOCIÓN DE SARGENTOS DE ARTILLERÍA DE LA E.A.T.A. (FUENCARRAL), EN LA ACADEMIA DE ARTILLERÍA DE SEGOVIA

JOSÉ REY MUÑOZ

Coronel de Artillería

Los pasados días 28, 29 y 30 de septiembre se han reunido en la Academia de Artillería de Segovia 71 componentes de dicha promoción para conmemorar los 50 años de salida de Fuencarral.

Las jornadas comenzaron con una cena cóctel de bienvenida en el hotel puerta de Segovia, donde muy pronto comprobamos que las semillas que se sembraron en 1973 florecían de forma esplendorosa sacando a la luz lo más puro de la amistad, el compañerismo y el espíritu del arma.

La verdad es que no sabría ni relatar el menú pero si puedo afirmar que el plato fuerte fueron los sinceros abrazos que compartimos.

Un buen porcentaje de nosotros hacía 50 años que no nos veíamos. El comienzo no podía ser mejor.

Al día siguiente nos trasladamos a la academia de artillería, iniciando la jornada con una misa en la capilla en honor y recuerdo de los 104 compañeros fallecidos. Fue un acto muy emotivo.

Continuamos con las fotos de grupo en la entrada principal y una visita a los museos y dependencias del centro, para finalizar presenciando el acto de lectura de orden en el monumental patio porticado, con formación de los futuros suboficiales de artillería.

A las 14 horas y tras hacer entrega la coronel director de una placa conmemorativa regresamos al hotel, donde nos habían preparado un excelente y típico menú “judiones de la granja, ensalada, cochinillo asado y ponche segoviano”.

Tarde de descanso y reflexión para enfrentarnos



Los asistentes a las puertas de la Academia de Artillería. Foto: Fotógrafa de la ACAR

HISTORIA CONTEMPORANEA

a las 21,30 a una cena de gala que sería un gran colofón para la intensa y emotiva jornada.

Aunque estamos en otoño, cuando nuestras mujeres enfilaban el pasillo hacia el salón, me quedo corto si digo que parecían rosas esplendorosas de mayo. Su actitud y elegancia nos hizo caer en la cuenta de que las flores que se les ofrecían a la entrada no estaban a su altura. ¡Espectaculares!.

Cena y velada maravillosas que aderezamos con mucha conversación y unos bailes que nos llevaron hasta primeras horas de la madrugada.

Emocionantes abrazos de despedida y unas horas de descanso, porque a la mañana siguiente solo quedaba una visita al Alcázar y la operación retorno.

Muchas gracias compañeros por vuestra colaboración y mi gratitud por la actitud, cercanía y predisposición con la que habéis acudido al encuentro.

¡ARTILLEROS, MARCHEMOS SIEMPRE UNIDOS!



Fotografías de esta página: Miguel Lucena

